

Screen Cleaning 手提电脑清洁套装(3件套60ML)

产品名称	Screen Cleaning 手提电脑清洁套装(3件套60ML)
公司名称	广州市美可生物科技有限公司
价格	16.00/套
规格参数	品牌:亿龙 型号:NB060 适用设备:60ml
公司地址	广州经济技术开发区青年路沙湾三街12号4楼
联系电话	020-82057498 18688200066

产品详情

品牌	亿龙	型号	NB060
适用设备	60ml	类型	屏幕清洁剂
成分	纯天然植物萃取液		

广州美可生物科技有限公司，成立于2007年，是拥有自营进出口权的专业研发，生产和销售“亿龙”品牌生物清洁日用品的高新技术公司，是广州市科委认定的“新办高新技术企业”，座落于环境优美，产业结构完整的国家级开发区--广州经济开发区。

此产品适用于笔记本电脑的屏幕、键盘及外壳的整体清洁维护用。1.防静电清洁刷既可掸去屏幕上的灰尘，也可帮您去掉隐匿在键盘缝隙内的碎屑尘埃等污渍；2.生物清洁剂采用特殊的凝胶体系，喷出后不易流动，使用更加安全方便；3.天然生物萃取液为主要成份的清洁剂，不含酒精、丙酮等化学成份，让您的LCD远离侵蚀损坏危险；4.抗静电，不可燃，能杀菌，快速清除灰尘、污垢、指印及常见细菌，不留痕迹，是您理想的笔记本电脑清洁及防护工具。

apply to cleaning and maintaining the notebook screen, keyboard and case. 1. antistatic cleaning brush can help easily remove the dust on screen and even the scrap deep in the keyboard. 2. biological cleanser with unique anti-run gel, safer and more conveniently. 3. mainly made of extracts from fresh natural biological organisms, without containing alcohol or petrochemical ingredients absolutely have no harm and corrosive to the LCD. 4. perfect cleaning and protecting kit for your beloved notebook, with the functions of antistatic, nonflammable, sterilizing, fast-to-remove dust, dirt, fingerprint and common bacteria, and streak-free etc.